
Sujet : [INTERNET] Methanisa on naturalgie
De : Didier Racine <racine.vanel.70@outlook.fr>
Date : 26/03/2022 12:24
Pour : "pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr" <pref-enquetespubliques@haute-
saone.gouv.fr>

Monsieur le préfet,

Il serait quand même plus judicieux dans le conteste actuel avec la guerre en Ukraine 
de cultiver dans nos terres agricoles en France des céréales utiles pour nourrir les 
populations et trouver d’autres moyens de chauffage.

Cordialement 

Mme Catherine Vanel
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